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La OSAF se complace en compartir la traducción al español de la nota de prensa publicada por 
Bloodhorse el día domingo 8 de diciembre. 
https://www.bloodhorse.com/horse-racing/articles/281551/world-pool-head-over-regulation-will-spur-

black-market?utm_source=BHTW&utm_medium=social 

  
  

EL JEFE DE WORLD POOL MANIFESTÓ:  

LA EXCESIVA REGULACIÓN FOMENTARÁ EL MERCADO NEGRO  

Winfried Engelbrecht-Bresges cree que las apuestas en las carreras de 
caballos son un juego de habilidad. 

 

 

Winfried Engelbrecht-Bresges, CEO del Jockey Club de Hong Kong, 
quien también preside el World Pool 
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Winfried Engelbrecht-Bresges, CEO del Hong Kong Jockey Club, ha advertido que el mercado 

negro seguirá creciendo como resultado de la sobrerregulación de los corredores de apuestas.  

 

Engelbrecht-Bresges, quien también es efectivamente el jefe del World Pool de pari-mutuel, cree 

que la amenaza de los operadores ilegales no es apreciada por los gobiernos y que los controles 

de rentabilidad en Gran Bretaña han incentivado a los apostadores a buscar alternativas ilícitas. 

También enfatizó la necesidad de que los legisladores reconozcan a las apuestas en carreras de 

caballos como un "juego de habilidad."  

 

En su papel como presidente de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas, Engelbrecht-

Bresges planea ilustrar acerca de los peligros de la sobrerregulación a través de un recientemente 

constituido Consejo.   

"Los gobiernos no comprenden el riesgo del juego ilegal," manifestó. "Existe una tendencia a 

regular en exceso a los operadores locales y no ven el riesgo de los operadores extranjeros (de 

paraísos fiscales). 

"Si observas los controles de rentabilidad, les han dado a los corredores de apuestas una forma 

maravillosa de cerrar cuentas de personas que tienen éxito, y ha creado un incentivo para que 

los apostadores vayan a lugares donde no tienen que hacerlos. 

"Tenemos un Consejo dedicado a la lucha contra el juego ilegal en la IFHA. Realizaremos más 

estudios e insistiremos a las jurisdicciones hípicas que la sobrerregulación de los operadores 

regulados genera problemas. Si observas cuánto han bajado las cifras en Gran Bretaña, gran parte 

de ellos se han ido al extranjero."  

El análisis del Racing Post de esta semana acerca de las estadísticas oficiales de apuestas mostró 

una disminución real de más del 25% en el volumen de retorno de apuestas en línea en las 

carreras de caballos en Gran Bretaña, lo que ha precipitado a tomar acciones urgentes acerca de 

las verificaciones de rentabilidad. 

Engelbrecht-Bresges cree que la hípica debe diferenciar su producto de apuestas de los juegos 

de azar y que, a falta de hacerlo, esto ha resultado en que ambos sean tratados como iguales a 

la hora de determinar su regulación.  

 

Expresó: "Personalmente creo que, debido al no gestionar adecuadamente la industria del juego, 

se ha creado un fuerte lobby en contra de los juegos de azar. Los juegos de habilidad tienen un 

riesgo mucho menor de crear adicción al juego que los juegos de azar. El apostar en las carreras 

de caballos es un juego de habilidad. Algunas jurisdicciones mezclan juegos de habilidad y juegos 

de azar, especialmente en Gran Bretaña. Es necesario que las carreras de caballos sean 

reposicionadas como algo diferente."  

 

También expresó su preocupación por la falta de armonización de los reglamentos de carreras a 

nivel global, afirmando que si un caballo fuera descalificado el día de la carrera en una carrera 

del World Pool debido al uso excesivo de la fusta por parte de su jinete, el World Pool se vería 

obligado a anular dicha carrera a los fines de apuestas.  



"Devolveríamos el dinero de las apuestas," expresó. "Nuestros clientes a nivel global no 

aceptarían la descalificación debido al uso de la fusta. Respeto que las jurisdicciones tengan 

diferentes opiniones, pero los clientes no lo aceptarían. 

“Si haces esto con los clientes, pueden irse para siempre. Tenemos 350.000 personas en nuestros 

centros de apuestas por fuera del hipódromo y hace un tiempo atrás tuvimos el caso de un 

caballo que fue distanciado del primer al quinto lugar a causa de una molestia y tuvimos que 

llamar a la policía porque estaban causando disturbios. Tenemos que respetar las decisiones de 

las jurisdicciones, pero también tenemos que proteger a nuestros clientes.” 
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